



An das

ASV

Antrag für das Aufstellen von Absperr-Pollern (Findlinge) in der Straße an der Wölpsche

Antrag:

Der Beirat möge beschließen: Das Amt für Straßen und Verkehr wird aufgefordert in der Straße „An der Wölpsche“ im Verlauf der Wegstrecke zwischen „Am Steending“ in Richtung der Einfahrt des Golf Clubs auf der rechten Wegseite, in der durch immer wieder parkende und Müll entladende Fahrzeuge entstandenen Bucht, eine Absperrung durch Poller oder Findlinge zu errichten.

Begründung:

- In den vergangenen Jahren war immer wieder zu erleben, dass Müll, Sperrmüll, Bauschutt, Autoteile und sogar Schadstoffe an dieser Stelle unseres Stadtteils abgeladen wurden und von Bürger*innen im Rahmen der jährlichen Veranstaltung „Bremen räumt auf!“, oder durch andere Bürger*innen veranlasst, von den Entsorgungsbetrieben, dem Ordnungsamt, der Polizei oder der Umweltbehörde entsorgt werden musste.
- Um die Möglichkeit der unbemerkten Entsorgung von Müll jedweder Art an dieser unübersichtlichen, abgelegenen Stelle zu erschweren, sollte das Abstellen eines Fahrzeuges dort erschwert werden. Wer nicht mal eben halten und entladen kann, ohne den Verkehr zu behindern, wird sicher nicht weiter an diesem Ort seine Abfälle widerrechtlich abladen.
- Nachdem nicht zuletzt im Frühjahr dieses Jahres die chemischen Hinterlassenschaften einer Firma in zahlreichen Metallfässern dort abgeladen vorgefunden wurden, heißt es jetzt zu handeln! Die dort immer wieder hinterlassenen Gegenstände sind das Eine. Die Auswirkung der Stoffe, die von ihnen aus in den Boden und ins Grundwasser gelangen, sind das Andere. Sowohl auf die Tier- und Pflanzenwelt, als auch auf uns Menschen können diese einen gesundheitsschädlichen und lebensbedrohenden Effekt haben!

Mit freundlichen Grüßen

Tina- Bothe-Stolle & Bianca Frömming und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal